



Camagüey- Reconocer los resultados del trabajo en el área económica es una satisfacción pues es la mayor muestra existente de organización, trabajo en equipo y cumplimiento con lo establecido. Satisfacción como esta la vivimos hoy en la Delegación Territorial del CITMA pues el núcleo del Partido tomó como acuerdo reconocer a Aniuska Pacho Ramírez como responsable del área contable pues a pesar de los controles y las auditorías recibidas, solo han recibido recomendaciones, en todo momento han tenido resultados satisfactorios.

Aquí se evidencia la labor de una mujer, madre, amiga, esposa, pero también jefa de un colectivo que reúne a personas de ambos sexos y que los logra engranar de manera que son capaces de irradiar hacia todo el CITMA, comprendido por Delegación- Dirección Interna Administrativa (DIA) en lo referente a recursos, presupuesto, útiles y herramientas, etc. Un espacio que reúne a todos los trabajadores como es el matutino, constituyó el más oportuno para hacer pública esta distinción.

Durante la realización del matutino en la Dirección Interna Administrativa (DIA), también se demostró por los trabajadores el apoyo al proceso parlamentario que se desarrolla hoy en #Cuba porque #CubaLegisla y tiene el #PoderPopular y recordaron efemérides importantes como la desaparición física de #CamiloCienfuegos ocurrida el 28 de octubre de 1959. Andrés López , director del centro, enfatizó en la necesidad de continuar cumpliendo con las medidas higiénico sanitarias para evitar el contagio y la propagación de la #COVID-19.